
ЗВУКИ [в]-[ф], [вь]-[фь] 

ЗВУК [ф] – согласный, твёрдый, глухой звук, потому что его нельзя 

петь, тянуть голосом, обозначаем  

ЗВУК [фь] – согласный, мягкий, глухой звук, потому что его нельзя 

петь, тянуть голосом, обозначаем  

ЗВУК [в] – согласный, твёрдый, звонкий звук, потому что его нельзя 

петь, тянуть голосом, обозначаем  

ЗВУК [фь] – согласный, мягкий, звонкий звук, потому что его нельзя 

петь, тянуть голосом, обозначаем  

Что общее у звуков? Чем они отличаются друг от друга? 

Назовите только те предметы, названия которых начинаются на звук [ф].  

Назовите только те предметы, названия которых начинаются на звук [в]. 

 

 

 

 

 

 

 

Поиграйте с ребёнком в игру «Договори словечко»: в конце слова добавить слог «ВЫ» 

или слог «ФЫ» и назовите слово целиком: ШКА … (ФЫ) – ШКАФЫ 

СЛИ …,  ТЫК …,  ШТРА …,  КАНА …,  ГОЛЬ …,   ГРА …,   ЖИРА …,  БУК …, 

ТРА …,   ШАР …,   ЗАБА …  . 

Поиграйте с ребёнком в игру «Повтори чистоговорки»: 

Фа - ва - фа - наша новая софа.  

Фа - фа - ва - летит сова.  

Фы - вы - вы - нет травы.  

Вы - вы - фы - идут графы 

  Поиграйте с ребёнком в игру «Составь предложения»: 

Взрослый предлагает ребенку составить предложения по следующим опорным словам: 

Вова - флажок Иван - футбол 
Валя - шарф Вася - фабрика 
Вася - фотоаппарат Витя - фокус 

 

 


